
Curriculum vitae Mario Gambassi 
 
Sono nato a Roccastrada il 06/08/1958 ed abito  a Montemassi Via Sassoscritto, sono figlio di 
contadini ed ho sempre conciliato i miei impegni con la coltivazione della terra. 
 
Titolo di studio:  ho conseguito il diploma di Perito Commerciale, ho frequentato la facoltà di 
Giurisprudenza, ma non mi sono laureato perché non sono riuscito a far conciliare il lavoro con lo 
studio. 
 
Esperienze lavorative: ho lavorato per quasi 40 anni in COOP svolgendo vari compiti sia nell’area 
amministrativa che commerciale. Il periodo più lungo l’ho vissuto in COOP UNIONE RIBOLLA 
dove ho svolto varie mansioni e dove era necessario fare un po’ di tutto: da gestire un negozio a 
redigere un Bilancio Contabile o un Controllo di Gestione. Successivamente c’ è stata una fusione 
con UNICOOP TIRRENO e ho ricoperto ruoli più specifici nell’area Marketing e in quella del 
Controllo Qualità. Tutti questi cambiamenti sono stati tutti positivi e oltre ad arricchire il mio 
bagaglio lavorativo e culturale mi hanno sempre dato nuovi stimoli 
Ho appena concluso il mio rapporto con COOP per gestire l’attività agricola lasciata dal mio 
babbo, sono quindi un imprenditore agricolo o meglio preferisco essere titolato CONTADINO. 
 
 
Ho dedicato e dedico sempre parte del mio tempo al sociale in varie organizzazioni: 
 

- nella cooperativa agricola Valle Bruna  sono stato Sindaco Revisore e successivamente 
Presidente del Collegio Sindacale e attualmente membro del Consiglio di Amministrazione 

-  in Unicoop Tirreno sono stato vicepresidente della sezione Soci Est maremma 
- Sono stato vicepresidente dell’ATC 6 GR  
- Sono stato consigliere della cantina I Vini di Maremma  

 
Ho legami profondi con la Maremma e con il mio Comune, non solo con il mondo rurale di cui 
faccio parte, ho conosciuto persone e personaggi che nella ns realtà hanno fatto la storia, ho 
sempre legato con tutti anche con coloro che potevano avere idee o interessi diversi dai miei ho 
sempre ascoltato tutti  contrastandoli nel momento in cui dovevo farlo, ma alla base ho sempre 
mantenuto trasparenza e rispetto e con questi valori spesse volte siamo diventati amici. 

 
 

 
 
 
 
 
 

 


